

ABSTRAK

Milady Fariyah (NIM 1620210111). Analisis Implementasi Prinsip 5C Dalam Meningkatkan Kelancaran Pengembalian Pembiayaan Mudharabah di Koperasi Syari'ah IHYA Kudus. Skripsi, Kudus: FEBI/Ekonomi Syariah, 2019.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui prinsip 5C dalam meningkatkan kelancaran pengembalian pembiayaan mudharabah di Koperasi Syari'ah IHYA Kudus, mengetahui langkah yang dilakukan oleh Koperasi Syari'ah IHYA Kudus untuk menurunkan pembiayaan bermasalah.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*), pendekatan penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif. Subyek penelitian ini adalah pihak-pihak yang terkait yang memahami tentang analisis implementasi prasyarat pembiayaan dalam meningkatkan kelancaran pengembalian pembiayaan mudharabah. Yang menjadi subjek penelitian adalah manajer, staf, marketing dan nasabah pembiayaan mudharabah Koperasi Syari'ah IHYA Kudus, sumber data yang digunakan adalah sumber data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi dan wawancara.

Hasil yang diperoleh dari penelitian ini adalah prosedur pembiayaan di Koperasi Syari'ah IHYA Kudus sebelum memberikan pinjaman pembiayaan mudharabah kepada nasabah sudah melakukan analisis penilaian prinsip 5C yaitu *character*, *capacity*, *capital*, *collateral*, dan *condition of economy*. Prinsip *character* yang dilakukan yaitu dengan melakukan wawancara langsung kepada tetangga, masyarakat sekitar tempat tinggal nasabah atau tempat usaha nasabah dan siapa orang yang membawa nasabah pada saat pengajuan pembiayaan. Prinsip *capacity* yaitu dengan menilai dari omset penjualan usaha, slip gaji dan pendapatan harian nasabah. Prinsip *capital* yaitu dengan menilai aset kekayaan seperti kepemilikan tanah, kepemilikan rumah dan jumlah tanggungan keluarga. Prinsip *collateral* yaitu dengan menilai titipan yang berupa ijazah, BPKB, akta kelahiran anak, buku nikah, dan sertifikat tanah. Prinsip *condition of economy* yaitu dengan menilai melalui perkembangan usahanya dan pendapatan usaha yang menjadi acuan. Langkah yang dilakukan oleh Koperasi Syari'ah IHYA Kudus untuk menurunkan pembiayaan bermasalah yaitu melakukan pendampingan, melakukan silaturahmi atau kunjungan ke tempat tinggal nasabah, *rescheduling* dan *reconditioning*.

Kata kunci: Koperasi Syari'ah IHYA Kudus, prinsip 5C, Mudharabah